

Altos funcionarios de la ONU reconocen logros de Cuba en lucha contra VIH/Sida y sífilis



Naciones Unidas, 7 jun (RHC) El director general asistente de la Organización Mundial de la Salud, Ren Minghui; y el director ejecutivo de ONU-Sida, Michel Sidibé, reconocieron este martes el ejemplo de Cuba en la eliminación de la transmisión materno-infantil del VIH/Sida y la Sífilis, durante una ceremonia que homologó ese logro en otros países.

Ambos dirigentes recordaron que nuestro país abrió el camino, cuando hace un año se convirtió en la primera nación en erradicar la transmisión de madre a hijo de las peligrosas enfermedades.

Minghui, Sidibé y otros funcionarios de agencias especializadas del sistema de Naciones Unidas encabezaron en Ginebra el acto de declaración de Tailandia y Belarús como libres de la transmisión materno-infantil del VIH/Sida y la sífilis, mientras Armenia recibió el certificado por vencer al primero de los padecimientos y Moldavia al segundo.



Radio Habana Cuba